



暑すぎて毎年夏はどうなっていくのか??と心配になりますが、心配してばかりはいられませんね。適応できるよう身体を慣らしていきましょう。保育園でも熱中症計を利用し水遊びの時間を短くするなど配慮して過ごしていきたいと思います。

今年からすぐわくプログラムの中で年長児がお米作りを体験しています。先日『代掻き』と『田植え』を行いました。初めて入る田んぼの中は新鮮で、ゆっくりゆっくり…歩いていた子どもたちが最後には泥の中にジャンプ!!みんなそれぞれ素敵な表情を見せてくれました。



泥に触れ田植えを行い、どんなことを感じたかな?これからも楽しみです!



7月の目標 *** 健康にすごす ***

暑くて食欲が落ちてしまうかも…食べられるものを少しでも食べて元気に過ごしましょう!

[お願い]

* 夏で着替えをする季節ではありますが、あまりたくさんのお洋服はロッカーに入りません。持ち帰った分の補充をしてください。逆に汗で着替えることもありますので下着の着替えは多めにお願いします。

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
			体育指導 身体測定		じゃがいも収穫	
6	7	8	9	10	11	12
	七夕お話会と プラネタリウム	ボルダリング おたきあげ	体育指導		夏まつり	
13	14	15	16	17	18	19
	かぶかぶ自然クラブ 川遊び(5歳児)		体育指導 巡回指導②		音感保育	
20	21	22	23	24	25	26
	海の日		体育指導			
27	28	29	30	31		
			体育指導			



《夏まつりについて》

令和7年度の夏まつりの準備が進んでいます。

7月11日(金)保育の中で行いますが、今年は夏まつりの気分を盛り上げていくために朝から浴衣や甚平などで登園してください。

(浴衣はセパレートに分かれているなど自分で脱げるものにしてください。)着用については、強制ではありません。浴衣や甚平などもっていない場合はお祭りに合いそうな絵柄の洋服などでも大丈夫です。

縁日ごっこや盆踊りなどみんなで盛り上がります。あさがお組さんがオープニングを飾ってくれる予定です。どんなことをするのかな?今から楽しみです。当日は、はいチーズのカメラマンもあります。様子などの写真を後日楽しみにしてくださいね。

《6月親子リズムの中で…》

今回、佐藤講師のお話の中で、体温を伝えていく。たくさん褒めてあげて欲しい。これからの時代は大変になる。そんな時代を生きていく子どもたちは、できる!できない!ではない。強い子!!を育てなくてはならない。褒めると成長ホルモンが分泌され強い子になる。大人は言いすぎないことが大切です。というお話がありました。年齢によって接し方、伝え方は違うと思いますが、頭に入れて実践していきたいお話でしたね。

※感想のアンケートを送るのが遅くなってしまい、申し訳ありません。まだ間に合いますので、ぜひご記入ください。

次の親子リズムは、以前お知らせしました1月31日(金)から1月23日(金)に変更になりました。詳細は決まり次第お知らせします。

暑い夏!花火の季節でもありますね。

* はなびドーン(童心社)…夜空にうかぶ色鮮やかな花火!綺麗ですね。
* ねこざかなののはなび(フレーベル館)…ねこざかなのはわくわくしながら花火があがるの待ちます
が…

* はなびのはなし(福音館書店)…花火ってどうやって作るの?疑問に答えてくれる絵本です。



《8月・9月の予定》

* 8月27日(水)… フール納め(4. 5歳児)

* 9月3日(水)… 引き渡し訓練

クラスごとに時間差で行いたいと考えています。

後日詳細は配信する予定です。

* 9月28日(土)… 親子フェスティバル

場所…青梅市立第6中学校体育館

時間…9時間場 9時半開始

詳しくは後日お知らせします。

今年も9時から始まるまでの時間に『お譲り会』を行います。

ぜひ来年度のカラー帽子など見てみてくださいね。